
Frau Deitenbach stellt im Rahmen der reklamierten Niederschrift die Frage, ob es nicht möglich ist, die 
Niederschrift ohne Unterschrift zu versenden und erst nach Ablauf der Einspruchsfrist zu unterzeichnen, 
wenn keine Einwendungen erhoben wurden. 
Bürgermeister Dr. Storch gibt an, das bestimmte Regeln zu beachten sind. Er wird die Angelegenheit 
noch einmal innerbetrieblich besprechen. 
 
Weiter erkundigt sich Frau Deitenbach, ob im heutigen Zeitalter der digitalen Medien tatsächlich immer 
noch Bänder zur Sitzungsprotokollierung verwendet würden.  
Bürgermeister Dr. Storch teilt mit, dass es sich bei dem Begriff „Band“ um eine alte Vokabel handelt. 
Bei der Gemeinde Eitorf werden digitale Aufzeichnungsgeräte verwendet. 


